

BLOQUEA CORTE DE EU ARANCELES

CORTE DE EU AFIRMA QUE TRUMP NO TIENE AUTORIDAD PARA IMPONER ARANCELES, POR LO QUE SUSPENDE TARIFAS RECÍPROCAS QUE ANUNCIÓ EL 2 DE ABRIL.



CASTIGA FIFA A PUMAS Y ATLAS

Pumas y Atlas aparecieron en la "lista negra" de la FIFA, al lado de clubes de la Liga de Expansión como Atlético Morelia y Cancún FC, no podrá realizar fichajes.

LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Jueves 29 de Mayo de 2025

DE CD. ACUÑA

Año XXXVIII No. 13,823
Cd. Acuña, Coahuila

EN APOYO A SECRETARÍA DE DESARROLLO RURAL

Trabajan para la pronta exportación de ganado



LLAMA A REFORZAR VACUNACIÓN

Confirman 10 casos de sarampión en Coahuila

Siete pacientes son de Piedras Negras, dos en Torreón y uno en Saltillo

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Tras la confirmación del primer caso de sarampión en la capital coahuilense, las autoridades de salud del estado han emitido una alerta preventiva y reforzado las acciones de vacunación para contener el posible avance del virus, especialmente entre la población infantil no inmunizada.

El Secretario de Salud de Coahuila, Eliud Aguirre Vázquez, advirtió que la cercanía con Estados Unidos, donde se han registrado más de 600 casos en Texas, y el alto nivel de movilidad entre fronteras, representan un riesgo latente para el

estado, particularmente en zonas como Piedras Negras y Saltillo.

Detalló que el paciente diagnosticado en Saltillo es un adulto de 52 años, sin antecedente de vacunación, cuyo contagio fue confirmado el pasado viernes. De inmediato se activó un cerco epidemiológico alrededor de sus contactos más cercanos, quienes actualmente se encuentran bajo vigilancia sanitaria.

“El riesgo de propagación se incrementa cuando las personas no están vacunadas. Este caso es un llamado de atención”, señaló Aguirre.

LOCAL / PÁG. 2



HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Aunque la suspensión de exportaciones de ganado impuesta por Estados Unidos a México no es un tema directamente vinculado a su competencia, la Secretaría de Economía de Coahuila se mantiene involucrada en las gestiones para mitigar el impacto que esta medida pueda tener sobre los productores locales; así lo informó el titular de la dependencia, Luis Olivares.

El funcionario explicó que la Secretaría trabaja en conjunto con la Secretaría de Desarrollo Rural del estado, así como con instancias del Gobierno Federal, incluida la Secretaría de



Agricultura, para establecer canales de comunicación y coordinación que contribuyan a resolver el conflicto comercial.

“Desde la Secretaría de Economía somos un apoyo institucional en este tema, porque, aunque no es nuestra especialidad, nos preocupa debido al impacto económico directo en el sector ganadero del estado”, señaló Olivares.

El titular subrayó que Coahuila mantiene una

posición favorable frente a esta situación.

Gracias a que el estado está libre de la plaga del gusano barrenador, uno de los principales motivos detrás de la suspensión de exportaciones por parte de autoridades estadounidenses.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

UN ÉXITO PASARELA CON CAUSA 2025

En beneficio de niñas, niños y adolescentes con discapacidad auditiva y/o visual



EN CIUDAD ACUÑA

Arranca programa educativo “Mujeres, echadas pa’ delante”

Impulsan regreso a clases y desarrollo académico de mujeres coahuilenses

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



CIUDAD ACUÑA, COAH. - Con el objetivo de que más mujeres concluyan su educación media superior, el Gobierno del Estado dio inicio al programa de prepa abierta “Mujeres, echadas pa’ delante”, dirigido a coahuilenses que buscan retomar sus estudios y fortalecer su desarrollo personal y profesional.

Durante el arranque se impartió un curso de inducción en el que se brindó orientación sobre el sistema de preparatoria abierta, requisitos y apoyos disponibles, así como los beneficios académicos a largo plazo.

La directora general de Inspira Coahuila, Cecilia de la Garza, destacó que este tipo de iniciati-

vas buscan que las mujeres vuelvan a poner en el centro su crecimiento educativo, muchas veces pausado por las responsabilidades familiares.

“Hoy lo que queremos es que las mujeres sigan creciendo y que no se queden sin estudios, porque muchas veces por atender los hogares se olvidan de ellas”, expresó.

LOCAL / PÁG. 2

EN PIEDRAS NEGRAS

DEFRAUDAN EN VENTA DE AUTOS POR INTERNET

Van ocho denuncias este año; llaman a extremar precauciones

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Al menos ocho denuncias por fraude en la compra-venta de vehículos a través de plataformas digitales y transferencias

electrónicas han sido presentadas en lo que va del año ante la Fiscalía General de Justicia en Piedras Negras.

El coordinador de Ministerios Públicos, Rogelio Gómez Rodríguez, infor-



mó que las investigaciones avanzan con el apoyo de la Policía Cibernética, que colabora en la identificación de los responsables y en el esclarecimiento de los hechos.

En dos de los casos, los presuntos defraudadores ya fueron detenidos y resolvieron su situación jurídica mediante acuerdos reparatorios, conforme a lo establecido por la ley.

El resto de los expedientes continúa en integración, mientras que las autoridades exhortaron a la población a tomar precauciones al realizar transacciones de este tipo por internet, sobre todo cuando se utilicen transferencias electrónicas sin verificar la autenticidad del vehículo ni la identidad del vendedor.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

ESCANEA AQUÍ

